

Christian Penda Ekoka, ex conseiller économique du président Paul Biya, avait rejoint Maurice Kamto, leader du MRC, à la veille présidentielle du 7 octobre 2018.

M. Penda Ekoka, déclarait avoir rallié la candidature de Kamto, après avoir évalué plusieurs critères notamment sa « **présence sur le terrain** », son « **expérience** » et son « **programme** » de société.

Le président du mouvement Agir et le leader du MRC ont cheminé ensemble jusqu'aujourd'hui, traversant plusieurs zones de turbulence, notamment les 10 mois passés en prison dans le cadre des revendications post-électorales.

Covid-19

Avec la pandémie du Coronavirus, Cameroon Suvival Initiative a vu le jour. Un grand projet humanitaire initié Maurice Kamto, et confié à son allié Penda Ekoka, à l'effet de soutenir les populations frappées de plein fouet par ce tueur silencieux.

A en croire Paul Eric Kingue, Cameroon Suvival Initiative, a failli devenir une pomme de discorde entre Maurice Kamto et Penda Ekoka.

L'on apprend de Paul Eric Kingue que Penda Ekoka a même menacé de se retirer de la coalition. « Quand Penda Ekoka reçoit l'argent de Cameroon survival initiative, il constate qu'il y a un déficit et demande qu'on ouvre une enquête. Maurice Kamto refuse qu'on ouvre une enquête. C'est quand Penda Ekoka menace de démissionner que Kamto suspend Monsieur Ndjoko....c'est à cause d'une maison qui est construite entre Tradex nouvelle route Bastos et Air France. Allez y voir qui est le chef chantier de cette maison, c'est Monsieur Zamboué, un cadre du MRC. Vous allez me demander au nom de qui il est la-bas, je préfère ne pas en parler », a raconté Paul Eric Kingue dans un entretien sur ABK radio.

Des déclarations tout de même questionnables. C'est un secret de polichinelle. Paul Eric Kingue a une dent très dure contre Maurice Kamto depuis le mois de novembre 2019.

Rien ne va plus entre Maurice Kamto et son ancien directeur de campagne. Bien que la déchirure entre les deux hommes soient consommés, Paul Eric Kingue, le Maire de la ville de Djombé Penja ne cesse de faire l'actualité par des sorties épistolaires au vitriol contre son allié d'hier. Avec des déclarations parfois qui ne sortent que tout droit de son imagination.